
Modaes

Perfiles



José Azulay

Propietario y presidente de Uno de 50

José Azulay es el presidente y propietario de la firma especializada en joyería Uno de 50. Azulay inició su trayectoria en el sector de la relojería y la joyería a finales de la década de los ochenta, cuando fundó la enseña de relojería Select. Tras conseguir introducir la marca en cadenas multimarca y en los grandes almacenes El Corte Inglés, Azulay se retiró de la gestión diaria de la enseña, dejando a su hermano al cargo de la compañía. En 1999, Azulay se hizo con el control de Uno de 50, hasta entonces liderada por su fundadora, Concha Díaz del Río. En la actualidad, Uno de 50 está controlada al 100% por José Azulay